

Aus den Verhandlungen des Bundesrathes.

Vom 31. August.

Der Bundesrath hat mit Rücksicht auf die befriedigenden Zustände im Innern und nach Außen, in denen sich dermalen die Schweiz wieder befindet, dann auch im Hinblick auf die Annäherung der Cholera, was namentlich in Beziehung auf die in Basel stationirten Truppen einige Besorgniß erregt, endlich in Berücksichtigung, daß der Platzdienst in Basel, auch in Ermanglung von eidgenössischem Militär, durch die Standestruppen zum großen Theil versehen werden kann, eine weitere Reduktion der eidgenössischen Truppen beschlossen, und zwar soll ein Brigadestab sowie die Hälfte der Truppen entlassen, und aus dem übrigen eine Brigade von zwei Bataillonen Infanterie und zwei Kompagnien Scharfschützen gebildet werden.

Aus den Verhandlungen des Bundesrathes. Vom 31. August.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1849
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	47
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	01.09.1849
Date	
Data	
Seite	500-500
Page	
Pagina	
Ref. No	10 000 171

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.